



**RECONOCIMIENTO.** Por su lealtad y espíritu de servicio para imagen del cuerpo, fueron agasajados ayer por la dirección de la Policía Municipal el inspector René Orlando de Asís Sánchez y la agente Blanca Argentina de Escobar. El director, mayor José Adolfo Medrano, les entrega presentes en su nombre y del alcalde ingeniero Hugo Guerra y Guerra. —Foto de LA PRENSA, por Flores G.

## 19 mil maestros atienden la enseñanza básica en el país

Diecinueve mil maestros atienden la enseñanza básica en el país, lo cual revela el interés que existe por dar prioridad a la demanda educativa, informaron fuentes del Ministerio de Educación. Dicho número de mentores atienden a 59.335 alumnos en educación parvularia; 741.752 en primero y segundo ciclos; y 138.051 en tercer ciclo, quienes reciben enseñanza en 4.225 centros educativos de toda la república.

Hay que hacer notar que nuestras acciones en ese campo existen dos complicaciones: el déficit histórico en el paso con un proceso educativo que se mostró lento y que se impulsó en los últimos decenios desde que el rubro educación se convirtió en empresa del Estado.

Y la otra, es la explosión demográfica, que según el Ministerio de Planificación, es una de las más potenciales del mundo".

Añadieron que sin embargo, lo realizado hasta hoy es uno de los grandes logros de Educación, si se comparan esas cifras de 1978, con la matrícula inicial de Educación.

— Pasa a la página 56 —

## San Salvador es una de las capitales más bellas: Devine

Dentro de su estructura urbana San Salvador puede calificarse una de las ciudades más limpias y bellas de Centro América, expresó ayer el embajador de los Estados Unidos de América, señor Frank James Devine, en visita hecha al alcalde capitalino, ingeniero Hugo Guerra y Guerra. El diplomático norteamericano se entrevistó con el jefe de la comuna para presentarle su saludo y felicitarlo por "su dinámica labor que está desarrollando en bien de la comunidad capitalina".

Puedo asegurar —dijo Devine—, que las medidas que toma el concejo municipal y que diariamente aparecen en los diarios, son muy buenas y constituyen la única forma de cambiar la fisonomía de una ciudad tan importante.

El embajador Legó acompañado

de primer secretario de la embajada de Estados Unidos, señor Herbert Thomas Mitchell, Jr.

La Agencia Internacional para el Desarrollo y los miembros del Grupo de Paz son organizaciones con las cuales Estados Unidos apoya y contribuye a fomentar las relaciones y concretiza obras de mejoramiento común", expresó el visitante

## Activo de 2 millones en la Cooperativa Magisterial

A dos millones de colones asciende el capital activo de ayuda mutua que beneficia económicamente a mil trescientos socios de la Cooperativa Magisterial Salvadoreña. Así lo expresaron el doctor R. Alfonso Cornejo Cárcamo y el profesor José Roberto Escobar, apoderado y presidente del Consejo de Administración de esa entidad magisterial. La cooperativa se fundó hace nueve años y Educación colaboró con el pago de salarios para los empleados de esa organización.

En 1973 se inició la etapa económica a favor de los asociados

pero ahora "nos encontramos en otro período de desarrollo acelerado", dijeron.

— Pasa a la página 22 —

# 3 millones pagará en sorteo agosto Lotería

Tres millones 284 mil 900 colones, pagará la Lotería Nacional en quince mil 287 premios del sorteo extraordinario de agosto. Así lo dio a conocer ayer su presidente, doctor Alberto Castro Núñez.

Habrán, dijo, cuatro primeros premios: de 700 mil colones, 150 mil, 75 mil y 50 mil. Además, cuatro de diez mil; diez de cuatro mil; diez de dos mil; cuarenta de mil; cincuenta de ochocientos y 160 premios de quinientos colones.

El doctor Castro Núñez hizo notar que es la primera vez que la Lotería Nacional dará

esa cantidad de premios, para favorecer a mayor número de salvadoreños. Asimismo, dijo, todos los sorteos ordinarios correspondientes al segundo semestre han sido mejorados y sus terminaciones del 19, 29 y 3er. premios se pagarán así: 80 colones, 40 colones y 20 colones, respectivamente; o sea, dijo el doble para el primero; igual para el segundo y la mitad para el tercero.

Nuestro informante expresó que este año en el sorteo extraordinario que se llevará a cabo con motivo de las tradicionales fiestas agostinas, habrá un total de doscientos se-

— Pasa a la página 27 —

## Ayer renunció gerente del IVU

Ayer renunció de su cargo el gerente del Instituto de Vivienda Urbana, licenciado Oscar Rubén Zelaya, quien venía desempeñando esa función desde hace varios

— Pasa a la página 60 —



**RENUNCIA.** El gerente del IVU, Lic. Oscar Rubén Zelaya, renunció ayer del cargo, que desempeñaba desde hace 6 años.

## Tierras para pequeños agricultores busca ley

Conceder financiamiento a pequeños agricultores para la adquisición de tierras, es el objetivo básico del Proyecto de Ley de Creación de la Corporación Financiera de Tierras Agrícolas (COFINTA), leído ayer en el pleno legislativo. La Corporación contempla el Proyecto, tendrá como recursos un aporte inicial del gobierno de 20 millones de colones, al que seguirá otro aporte de 80 millones de colones para completar la suma de 100 millones, que será el capital original de COFINTA.

Dicha Institución, se dijo, se ha diseñado para que desarrolle con la agilidad de la empresa

privada y el respaldo económico del Estado su cometido COFINTA ayudará en la creación de la infraestructura económica y social necesaria para el surgimiento de nuevos empresarios agrícolas. — Pasa a la página 27 —

## Niño salvadoreño gana premio presidente de E. U. en N. York

El niño salvadoreño Rafael Castillo, residente en Nueva York, obtuvo el premio "Presidente de los Estados Unidos", compitiendo entre centenares de miles de alumnos que asisten a las escuelas primarias de aquella ciudad. Nuestro pequeño compatriota es alumno de "The Beckman Nill School" de la urbe neoyorquina, donde ayer 23 de junio, recibió el diploma correspondiente firmado

por el señor presidente de los Estados Unidos de América, James Carter, además de que ganó también el primer premio al escolar más distinguido que la ciudad concede anualmente en la rama de ciencias.

El niño triunfador es tan impor-

ante competencia escolar, es hijo del señor Rafael Castillo, intendente del edificio donde se encuentran las oficinas del consulado de El Salvador en Nueva York. La noticia anterior fue comunicada por el Dr. Waldo Chávez Velasco, cónsul general de El Salvador en Nueva York.



**INCREMENTO.** Préstamo por un millón de colones a la Federación de Cooperativas de Aborro y Préstamo de El Salvador (FEDECACES), ha solicitado la Cooperativa Magisterial Salvadoreña, para incrementar y ampliar los préstamos para viviendas, gastos médicos, colegiaturas, seguros de vidas y

otras prestaciones para los socios. Así lo informaron en el Día del Maestro Salvadoreño, de izquierda a derecha, Prof. Graciela Rodríguez de Velasco, Angélica Velasco, Dr. R. Alfonso Cornejo Cárcamo y José Roberto Escobar.

—Foto de LA PRENSA, por Galán H.